



Todos los mineros desaparecidos fueron hallados sin vida.

## “Ayudará a determinar qué es lo que hicimos mal”, dijo Máximo Pacheco

# Codelco pedirá una auditoría internacional para esclarecer los hechos

FRANCISCO LUCERO

**D**urante la tarde del domingo el Ministerio Público confirmó el hallazgo del cuerpo de Moisés Pavez, el último desaparecido en El Teniente de Rancagua. Así, los cinco mineros que quedaron atrapados desde el pasado jueves resultaron fallecidos. “No fue el desenlace que esperábamos, pero logramos llegar hasta ellos y traerlos con la dignidad que merecen”, expresó Andrés Music, gerente general de División

El Teniente.

Horas antes se realizó el funeral de Paulo Marín Tapia, el primer minero encontrado sin vida. La masiva despedida tuvo lugar en una medialuna en Illapel debido a una de sus mayores aficiones, el rodeo. El féretro llegó en un elegante carruaje junto a decenas de huasos y un caballo sin jinete, en recuerdo de Marín. A la ceremonia llegó el ministro del Interior, Álvaro Elizalde.

Para cerrar la jornada, el presidente del Directorio de Codelco,

Máximo Pacheco, anunció que se encargará una auditoría internacional para esclarecer los hechos. “Nos ayudará a determinar qué es lo que hicimos mal. Somos los primeros interesados en que se sepa todo lo que sucedió”.

Por su parte, el presidente Gabriel Boric decretó tres días de duelo nacional. “Tiene que haber justicia. Le pido a todos los poderes del estado, respetando su autonomía, que seamos muy diligentes”, agregó.